

les paroles de Monseigneur l'Archevêque de Québec : " C'est de grand cœur que je recommande aux fidèles de mon diocèse un livre si capable de les intéresser et de les édifier. Ils y apprendront à aimer de plus en plus notre sainte religion qui seule est capable d'inspirer un semblable héroïsme. Ils s'attacheront d'avantage à la foi implantée dans notre Canada au prix de tant de sacrifices et arrosée par les sueurs et le sang de tant d'âmes généreuses dont les noms figurent dans ces pages avec celui du Père Jogues."

—000—

ACTIONS DE GRACES A LA BONNE STE. ANNE.

MONTREAL.— Veuillez recevoir cette petite offrande que j'ai promise en l'honneur de Ste. Anne, pour avoir été exaucé en une certaine circonstance.—***.

RIVIERE AUX CANARDS, COMTE SAGUENAY.—
 " Le printe aps dernier, au commencement du mois de mars, un brave cultivateur de l'endroit est tombé dangereusement malade et toutes les conjectures portaient à faire croire que c'en était fait de lui. Son épouse était dans la plus grande affliction ; si du moins elle eût pu ménager à son mari le secours du prêtre et du médecin ! mais non ! dans ces missions isolées, quand une maladie grave éclate, souvent on n'a pas le temps d'aller quérir le prêtre avant que le malade meure.

Cependant malgré son affliction profonde Madame X., ne se décourage pas et pleine de confiance en Ste. Anne elle se prosterne aux pieds d'une croix, et là elle prie Ste. Anne de la